
Ata número 5/2025. Ata da 3ª Reunião Ordinária 1 

de 2025 do Comitê de Pesquisa, Pós-Graduação e 2 

Inovação Tecnológica (CPPGIT) da Universidade 3 

Federal Rural do Semi-Árido, realizada no dia 4 

dezessete de abril do ano de dois mil e vinte cinco. 5 

Às oito horas do dia dezessete de abril do ano de dois mil e vinte cinco foi realizada a 3ª 6 

Reunião Ordinária de 2025 do Comitê de Pesquisa, Pós-Graduação e Inovação Tecnológica 7 

(CPPGIT). A reunião foi realizada por videoconferência. Estavam presentes os membros: 8 

Alexsandra Fernandes Pereira - Pró-Reitora Adjunta de Pesquisa e Pós-Graduação; Bruno 9 

Caio Chaves Fernandes – Representante Técnico-Administrativo com Atuação em Pesquisa; 10 

Ulisses Levy Silvério dos Reis – Representante do Centro de Ciências Sociais Aplicadas e 11 

Humanas; Alex Martins Varela de Arruda, representante do Centro de Ciências Agrárias; 12 

Bruno Coriolano de Almeida Costa – Representante do Centro Multidisciplinar de Caraúbas; 13 

Patrício De Alencar Silva - Representante do Centro de Ciências Exatas e Naturais; e Rafael 14 

Oliveira Batista, Representante do Centro de Engenharias. Justificaram a ausência: 15 

Francisco Carlos Gurgel da Silva Segundo - Representante do Centro Multidisciplinar de Pau 16 

dos Ferros; Juliana Rocha Vaez – Representante do Centro de Ciências Biológicas e da 17 

Saúde; e Karla Raphaella Costa Pereira – Representante do Centro Multidisciplinar de 18 

Caraúbas. Depois de confirmada a existência de quórum, a presidente Alexsandra 19 

Fernandes Pereira cumprimentou a todos (as) os (as) presentes e apresentou a pauta. Sem 20 

discussão, ela foi votada e aprovada por unanimidade, conforme segue: 1.  Apreciação e 21 

deliberação sobre a ata da 2ª Reunião Ordinária do CPPGIT; 2. Apreciação e deliberação 22 

sobre a pauta do Consepe; e 3. Outras ocorrências. Ponto 1 -   Apreciação e deliberação 23 

sobre a ata da 2ª Reunião Ordinária do CPPGIT. O ponto não gerou discussão. Deliberação: 24 

o ponto foi aprovado por unanimidade. Ponto 2 - Apreciação e deliberação sobre a pauta do 25 

Consepe. O ponto não gerou discussão. Toda a pauta do Consepe foi colocada em votação. 26 

Deliberação: o ponto foi aprovado com uma abstenção. Em seguida, foi colocada em 27 

votação a inclusão do processo de renovação de afastamento na pauta do Consepe. 28 

Deliberação: o ponto foi aprovado com uma abstenção. Também foi colocado em votação o 29 

processo de renovação de afastamento. Deliberação: o ponto foi aprovado com duas 30 

abstenções. Ponto 3 - Outras ocorrências. O ponto não gerou discussão. Tendo sido 31 

apreciados todos os pontos de pauta, às oito horas e quinze minutos, a presidente 32 

Alexsandra Fernandes Pereira deu por encerrada a reunião agradecendo a presença de 33 

todos. E eu, Raimunda Letícia do Nascimento, secretária desta Reunião, lavrei a presente ata 34 

que será assinada por mim e pelos demais presentes quando aprovada. 35 

Alexsandra Fernandes Pereira _________________________________________________ 36 

Rafael Oliveira Batista ________________________________________________________ 37 

Bruno Caio Chaves Fernandes___________________________________________________ 38 

Ulisses Levy Silvério dos Reis__________________________________________________  39 

Patrício de Alencar Silva _______________________________________________________ 40 

Alex Martins Varela de Arruda __________________________________________________ 41 



Bruno Coriolano de Almeida Costa______________________________________________ 42 

Raimunda Letícia do Nascimento________________________________________________ 43 


